



RICARDO MONREAL / PÁG.37

## La Cámara de Diputados mantendrá 200 pluris.

SE ANALIZAN NUEVAS FÓRMULAS DE ELECCIÓN PARA REFORMA, ASEVERA

# Se quedan 200 diputados pluris, sostiene **Monreal**

Afirma que le tiene respeto y confianza a Luisa Alcalde, quien “actúa con mesura”

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Aunque expresó su respeto y total confianza a Luisa Alcalde, presidenta nacional de Morena, **Ricardo Monreal** reiteró que en la propuesta de reforma electoral se van a mantener 200 diputados plurinominales.

“La fórmula que yo sostengo desde la semana pasada, de integración

300 (de mayoría) y 200 (pluris) se va a mantener”, afirmó y descartó rupturas con los partidos aliados.

“Creo que no habrá ruptura, simplemente en la mesa, por momentos, hay desencuentros en determinados temas.

“Diría que los próximos 10 días son fundamentales para que pueda presentarse la iniciativa y que tiene que ver con distintos temas, desde la integración de la Cámara de Diputados y la probable supresión de la lista nacional del Senado”, 32 senadores menos.

Sobre los diputados insistió en que “en los 200 pluris se están buscando fórmulas de elección que puedan vincular más al diputado con el electorado que no sean sólo vinculados

con la jerarquía política o la burocracia partidista; fórmulas que incluso ya se aplican en algunos estados del país, incluso la Ciudad de México”.

Sobre el posicionamiento de la dirigente de su partido, comentó que “la presidenta Luisa Alcalde es la que encabeza las reuniones por parte de Morena, por su carácter y por su representatividad, y la verdad es que está actuando bien, está actuando con mesura”.

-¿Le hace falta experiencia para la negociación?

-No, está bien, está trabajando y yo le tengo confianza. Es más, toda la confianza está depositada en ella.

-¿Pero sí es su postura de que no haya plurinominales?

-No, no, no, no. Yo estoy seguro de que esa parte se va a superar. Como yo lo dije el 5 de febrero, esa parte de la integración de la Cámara de Diputados se va a mantener.

Manuel Velasco, coordinador del PVEM en el Senado, rechazó que Alcalde se haya inconformado con las bancadas aliadas.

“Es falso, incluso comentan que yo me había levantado de la mesa del viernes, yo no fui a la reunión. Como toda mesa de análisis, hay planteamientos en los que se coinciden, en los que se están analizando las posturas”.



**Negociación.** Manuel Velasco rechaza conflicto con Luisa Alcalde.